



Notas varias y de sociedad.

Viajes. Ha embarcado para Madrid, proponiéndose visitar también gran número de poblaciones españolas, en viaje de recreo, nuestro entrañable amigo y culto compañero don Dacio V. Darías y Padrón, a quien nos complacemos en dar entusiasta enhorabuena, además, con motivo de su reciente ascenso a Capitán de las gloriosas Milicias de Canarias.

—Ha embarcado también para la Península, en unión de su hija, y por motivos de salud, nuestro respetable amigo el letrado y catedrático jubilado don Mateo Alonso del Castillo y Pérez, a quien aprovechamos la oportunidad para felicitar, por la reciente publicación de su notable libro *Verso y Prosa*, editado con esmero en los talleres donde nuestra Revista también se imprime, y cuyo libro, especie de acertada recopilación de gran parte de lo mucho bueno que ha escrito en distintas épocas su autor, ha servido al Sr. Alonso del Castillo para hacer con él valioso obsequio a sus numerosas amistades.

Nuevo Académico. Hemos celebrado mucho el que la Real Academia de la Historia haya nombrado, por unanimidad, académico correspondiente, a nuestro querido compañero y culto colaborador, D. Manuel de Ossuna y Benítez de Lugo, persona que ya lo era de otras Academias e Institutos científicos del extranjero.

Esta elevada distinción, bien merecida la tiene nuestro compañero, quien desde hace años viene realizando, con todo entusiasmo, una meritísima labor histórica, teniendo extensos y documentados estudios, algunos ya conocidos de nuestros lectores, y que con sobrada justicia son elogiados por publicaciones extranjeras de esta materia.

Nuevos Médicos. En la Universidad Central ha obtenido la Licenciatura en Medicina, con las mejores calificaciones, nuestro joven y distinguido amigo don Trino Peraza de Ayala y Vallabriga, al que sinceramente felicitamos.

—También en la Universidad de Barcelona acaba de obtener el título de Licenciado en Medicina y Cirujía, con magníficas notas, nuestro joven y apreciable amigo D. Sebastián Alvarez Castro.

Enfermo. De algún cuidado lo ha estado en esta población, el distinguido señor D. Angel Benitez de Lugo y Cologan, marqués de Celada, quien ya se encuentra bastante restablecido, lo que sinceramente celebramos.